



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 13. Dezember 2021

Der Kantonsrat hat ohne Diskussion ein dringliches Postulat der SVP an den Regierungsrat überwiesen, mit dem kostenlose Corona-Tests für unter 25-Jährige gefordert werden ([KR-Nr. 353/2021](#)). Der Regierungsrat hat nun ein Jahr Zeit zur Ausarbeitung eines Berichts und Antrags.

Der Kantonsrat hat die langfristige, strategische Immobilienstrategie (LSI) 2021 mit 168 zu 0 Stimmen genehmigt ([5741](#)).

Der Kantonsrat hat mit der Beratung des Budgets für das Jahr 2022 begonnen und bis zur Leistungsgruppe 8400 durchberaten ([5742](#)). Dabei strich die bürgerliche Mehrheit pauschal 70 Millionen Franken aus dem Vorschlag der Regierung. Wo dieses Geld eingespart werden soll, muss nun der Regierungsrat entscheiden. Die Beratung wird morgen Nachmittag mit den Leistungsgruppen der Gerichte fortgesetzt. Anschliessend wird der Rat ab Leistungsgruppe 8500 mit den Leistungsgruppen der Baudirektion fortfahren und schliesslich noch die Leistungsgruppen der Bildungsdirektion behandeln, bevor der Rat den Steuerfuss für die nächsten beiden Jahre festsetzen und in der Schlussabstimmung definitiv über das Budget beschliessen wird.

(sda)